



IMPORTANTE!!!!!!!

[El texto en color](#) enlaza a la información ampliada y en detalle a lo que se refiere

RAT: USUARIOS DE LA WEB

Política de Privacidad

Esta política de privacidad está adaptada a la normativa española y europea vigente en materia de protección de datos personales en internet. En concreto, la misma respeta las siguientes normas:

Ley 34/2002 de Servicios de la Sociedad de la Información y el comercio electrónico

REGLAMENTO (UE) 2016/679 DEL PARLAMENTO EUROPEO Y DEL CONSEJO de 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y por el que se deroga la Directiva 95/46/CE (Reglamento general de protección de datos)

Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales.

Responsable del tratamiento:

Denominación comercial: ZAFIROVIDEO
Identidad: Jorge Carmona Betanzos
CIF: 44062376B
Dir. postal: Virgen de Lourdes nº 5
Población: 11130 Chiclana de la Fra. (Cádiz)
Teléfono: 677 608 169
Correo elect: bodas@zafirovideo.com

Finalidad para tratar datos:

La finalidad con la que trataré tus datos será la de responder las solicitudes de consulta o resolución de dudas que puedas plantear a través del formulario de "CONTACTO" alojado en mi web.

También trataré los datos en forma de imágenes, así como publicar comentarios que te identifiquen como autor del mismo.

Además, siempre que cuente con tu consentimiento, incorporare los datos de contacto al registro de tratamientos denominado "AGENDA Y CORREO ELECTRONICO" con el fin de mantenerte informado de publicaciones o contenidos en las RRSS, que puedan resultar de interés y compartir con tus amistades en estas redes.

Legitimación para tratar datos:

Para poder enviar su consulta/duda, debe leer mi política de privacidad y hacer clic sobre el check box. Este gesto es una acción afirmativa e inequívoca que me legitima y autoriza a tratar sus datos.

En cualquier caso, la base legal para el tratamiento estará sujeto en todo momento a lo establecido en el [artículo 6 del RGPD 2016/679 de la UE](#).

Tipología

de datos a tratar:

Para la gestión del registro de tratamiento de "usuarios de la web"

Datos identificativos de clientes: Nombre y apellidos, DNI/NIF, dirección postal y/o mail, número de teléfono, imagen y/o voz

Plazos

de conservación

Los datos que pueda recabar para responder a consultas/dudas, solo se trataran con esa finalidad, salvo que esta comunicación se convierta en una relación contractual y solicite mis servicios jurídicos.

Si consientes el envío de publicaciones relacionadas con el blog o las RRSS o cualquier otro evento donde pueda participar y que piense pueda ser de tu interés (lo que entendemos por correos publicitarios) tus datos de contacto permanecerán en mi actividad de tratamiento denominada "Agenda y correo", para dejar de recibirlos solo debe enviar un mail desde el que recibe esa comunicación, indicando un simple "dejar de recibir más correos informativos" por ejemplo.

Medidas

de seguridad:

ZAFIROVIDEO adopta las medidas técnicas y organizativas apropiadas para garantizar un nivel de seguridad adecuado en función de los riesgos detectados en el análisis previo en atención al estado de la técnica, los costes de aplicación, y la naturaleza, el alcance, el contexto y los fines del tratamiento, así como riesgos de probabilidad y gravedad variables para los derechos y libertades de las personas físicas.

El Sitio Web cuenta con un certificado SSL (Secure Socket Layer), que asegura que los datos personales se transmiten de forma segura y confidencial, al ser la transmisión de los datos entre el servidor y el Usuario, y en retroalimentación, totalmente cifrada o encriptada.

No obstante no puedo garantizar que tu navegación por internet este exenta de externos como hackers que accedan de modo fraudulento a los datos personales, si ZAFIROVIDEO tuviera conocimiento de actuaciones/ataques a usuarios de mi web, me comprometo a comunicar a estos usuarios sin dilación cualquier brecha de la seguridad que pudiera afectarles.

RRSS

Redes sociales:

ZAFIROVIDEO cuenta con perfiles en las redes sociales con la finalidad de dar a conocer su actividad profesional e interactuar con los usuarios. Los usuarios de dichas redes sociales que decidan voluntariamente seguir o ser "amigos" del responsable, manifiestan su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales relativos a su perfil para interactuar en la red social. El Responsable no recaba datos procedentes de las redes sociales para finalidades diferentes a las mencionadas. La utilización de redes sociales comporta una transferencia internacional de datos para la prestación del servicio. Esta comunicación se realiza en base a la adopción por parte de la red social de cláusulas contractuales tipo, conforme a la Decisión 2010/87 de la Comisión Europea. En cualquier momento puede dejar de seguir o ser "amigo" del Responsable

Recomendamos revise la configuración de privacidad de la red social y adjuntamos enlace a las diferentes políticas de privacidad:

- Para más información sobre [Facebook pulse aquí.](#)
- Para más información sobre [Instagram pulse aquí.](#)
- Para más información sobre [YouTube pulse aquí](#)

Destinatarios

de datos:

No se prevé cesiones de datos salvo aquellas que estemos obligados por ley.

En lo referente a Transferencias a terceros países debo advertir que para las comunicaciones electrónicas, uso un mail cuyos servidores se encuentran en los Estados Unidos. Para esta circunstancia existe un instrumento de adecuación relativa al Marco de Privacidad de Datos UE-EE.UU. que garantizan un nivel de protección adecuado de los datos personales transferidos al amparo de este denominado "[Data Privacy Framework \(DPF\)](#)"

Derechos

para con tus datos

Tienes derecho de [ACCESO](#) a conocer si ZAFIROVIDEO trata o no tus datos personales.

Si a la pregunta anterior te contestamos afirmativamente, tendrás además el derecho de:

[RECTIFICAR](#) los datos que consideres erróneos o inexactos.

Podrás solicitar que los [SUPRIMAMOS/ELIMINEMOS](#) si por ejemplo, ya no fueran necesarios para la finalidad con la que fueron recogidos.

Podrás igualmente solicitar la [LIMITACION](#) del tratamiento, si así lo decides, conservaremos esa información debidamente bloqueada y se utilizara para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

Si decidieras dejar sin efecto nuestra relación, podrás solicitarnos la [PORTABILIDAD](#) de tus datos personales, te los entregaremos en soporte estructurado de uso común y de lectura mecánica, también podrás solicitar que lo entreguemos al nuevo encargado, por lo que tendrás que facilitarnos la información de a quien debemos portarla mediante documento acreditativo.

Igualmente, podrás en cualquier momento [REVOCAR](#) su consentimiento y oponerse al tratamiento de sus datos, por lo que dejaremos de tratarlos salvo necesidad por motivos legítimos y/o para el ejercicio o la defensa en posibles reclamaciones.

Ejercer

derechos o

Consultar

datos

Para ejercer cualquiera de los derechos que te asisten, debes enviar un mail utilizando para ello la cuenta de correo donde recibes nuestras comunicaciones o en su caso, desde cualquier otra adjuntando documento que acredite tu identidad.

Contacto delegado protección de datos: dpo@finchasociados.com

Si entiende que sus derechos no son debidamente respetados, podrá reclamar ante la Autoridad de Control Española, la Agencia Española de Protección de Datos cuya información detallada encontrará en la web www.agpd.es

Información

sobre publicación de imágenes obtenidas en las bodas de clientes

PRIVACIDAD DE DATOS PERSONALES

Estas imágenes se publican única y exclusivamente con la finalidad de mostrar la celebración nupcial de nuestros clientes y con la autorización de ellos.

Si alguna persona se considera afectada por la publicación de su imagen y no quiere que se difunda, solo será necesario que lo transmita por e-mail a dpo@finchasociados.com e inmediatamente procederemos a eliminarla de esta imagen o al enmascaramiento de esta.

Nota: Debe aportar información que acredite su identidad así como el fotograma o imagen donde aparece.